

Encuentro de Implantados Cocleares de Madrid. Móstoles 2007

Escrito por AICCAM

Lunes, 16 de Abril de 2007 17:12



El día 14 de Abril 2007, en la Biblioteca Municipal de Móstoles, tuvo lugar el Encuentro con los socios de la Asociación de Implantados Cocleares de la Comunidad Autónoma de Madrid -AICCAM.

El acto fue inaugurado por la Concejala de Asuntos Sociales de Móstoles, Doña Vanesa Martínez, que felicitó a la asociación por su trayectoria, dando ánimos para seguir por el mismo camino, asesorando e informando a las familias sobre el Implante Coclear.

Terminado el acto de bienvenida, se continuó con la conferencia sobre el implante coclear bilateral impartida por los Doctores Gómez Ullate, del Hospital de Móstoles y el Dr. Francisco Javier Cervera del Hospital Universitario Niño Jesús de Madrid, que realizaron la exposición a dúo con diapositivas que hicieron muy amena la conferencia. Finalizada la misma los asistentes al acto realizaron diferentes preguntas a los ponentes.

La jornada de la mañana acabó con la foto tradicional del grupo asistente. El intercambio de opiniones y debate ocupó parte de la comida de hermandad.

La tarde estuvo dividida en dos actos: En primer lugar los representantes de las casas

Encuentro de Implantados Cocleares de Madrid. Móstoles 2007

Escrito por AICCAM

Lunes, 16 de Abril de 2007 17:12

comerciales Cochlear, Medel y Advanced Bionics , contestaron a las diferentes preguntas que fueron realizadas por las asistentes sobre sus productos y las ventajas y descuentos de los mismos para las actualizaciones y cambios por procesadores más modernos. Tanto Advanced Bionics como Med-el tienen unas condiciones especiales para los usuarios cuando optan por la implantación bilateral, algo que no sucede con Cochlear. A todos los representantes de las casas fabricantes y distribuidoras les agradecemos presencia y buena predisposición en una tarde de fin de semana para asistir a la mesa redonda a que les convocamos.

A continuación tuvo lugar la Asamblea General de A.I.C.C.A.M., donde su Presidente Alberto Rodríguez realizó una exposición de la asociación, los logros obtenidos y los próximos retos que se quieren conseguir.

Entre los logros obtenidos se presentó la primera sentencia que obliga al Servicio de Salud de la Comunidad de Madrid a abonar las baterías, cables y antena del Implante Coclear cuando hay que sustituirlos, y qué trámites hay que seguir para solicitar el reembolso, una vez pagada la factura a la casa comercial.

La Asamblea General de AICCAM, votó por mayoría pertenecer a la Federación de A.I.C.E., lo que significa la doble militancia en ambas asociaciones, así como la renovación íntegra de su Junta Directiva, que es la misma desde la fundación de AICCAM.

El acto fue accesible a la comunicación con pantalla para lectura labial y transcripción en directo de todas las charlas, debates y presentaciones.